

Le stade Hector Rolland se remet en piste !



Pendant plusieurs semaines, Moulins Communauté a remis à neuf une partie des équipements du stade d'athlétisme. Une rénovation et une remise aux normes garantissant aux sportifs de l'agglomération.

Pendant plusieurs semaines, Moulins Communauté a remis à neuf une partie des équipements du stade d'athlétisme. Une rénovation et une remise aux normes garantissant aux sportifs de l'agglomération une pratique de haut niveau.

Les travaux ont permis la rénovation des airs de lancer et de saut à la perche. Un nouvel emplacement de cette dernière qui permet l'organisation simultanée d'épreuves de course à pied et de saut à la perche, avec une amélioration du tapis de réception, plus large et plus

sécuritaire.

Une aire de jeux est à venir fin d'année 2019

Des rénovations qui s'inscrivent dans la continuité de l'aménagement des berges de l'Allier.

Inauguration samedi 16 novembre :
A partir de 14h30 des démonstrations

Moulins entre en scène, du 30 novembre au 11 janvier 2020, à Moulins et Souvigny, tous les jours de 17h30 à 20h30.